

Ciherang Akan Jadi Sentra Produksi Oleh-oleh Bogor

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 20 November 2013

Tak lengkap rasanya bila berkunjung ke Bogor, tanpa membawa buah tangan atau oleh-oleh untuk keluarga. Tahukah Anda oleh-oleh Bogor itu sekarang tidak hanya diproduksi di pusat Kota Bogor? Kini, Kabupaten Bogor pun sudah banyak yang memproduksinya.

Salah satunya diproduksi di Desa Ciherang, Kabupaten Bogor. Desa yang terletak di lingkaran Kampus Institut Pertanian Bogor (IPB) Dramaga ini rencananya dijadikan salah satu pusat pembuatan oleh-oleh Bogor.

Hal tersebut dipaparkan Sekretaris Desa Ciherang, Ari, pada Jumat Keliling Institut Pertanian Bogor (Jumling IPB) di Desa Ciherang, Kabupaten Bogor, Jum'at (8/11). Jumling ini dihadiri Dekan Sekolah Pascasarjana (SPS) IPB, Dr. Dahrul Syah, tokoh masyarakat setempat dan Agrianita IPB.

"Kami merasa bersyukur berada di kawasan lingkaran kampus IPB. Sebab, selama ini IPB membina desa-desa di sekitarnya termasuk Desa Ciherang," ujar Ari.

Desa Ciherang dipandang layak menjadi salah satu sentra produksi oleh-oleh Bogor. Hal itu terbukti dengan beragam hasil makanan olahan yang dipamerkan pada kegiatan Jumling itu. Makanan olahan tersebut diantaranya: wajit talas, dodol tales, dodol ketan, dodol kacang, putri noong, manisan pepaya dan sebagainya. Tidak hanya makanan olahan saja yang dipamerkan, ada pula sabun cair, sabun colek dan pupuk cair yang merupakan karya Ibu-Ibu Posdaya Asri Ciherang.

Sementara itu, Dekan SPS IPB, Dr. Dahrul mewakili IPB dalam Jumling itu mengatakan, bukan zamannya lagi masyarakat berjalan sendiri-sendiri. Untuk mencapai kemajuan bersama diperlukan kerjasama dan kolaborasi. "IPB dan masyarakat harus bekerjasama. Tidak boleh berjalan sendiri-sendiri," ujar Dr. Dahrul.

Jumling di Desa Ciherang ini berlangsung meriah. Peserta Jumling IPB dihibur kosidahan. Acara ini dimulai dengan pemberian santunan kepada 20 orang anak-anak yatim, penyerahan alat kesehatan, dan penyerahan sertifikat Pelatihan 'Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK)'. (man)